

Mercredi 28 Novembre 2012

Paris

L' INFO EN IMAGE

La Canopée, c'est déjà un prototype

Forum des Halles (Ier), mercredi. « La Canopée », c'est ainsi que la Mairie de Paris a nommé la voile qui recouvrira le Forum des Halles à la fin de l'année 2013. Il s'agit d'un toit translucide de 25000 m² de verre à la couleur virant au jaune (voir le prototype en photo). Pour voir le prototype en taille réelle, le public peut se rendre dès à présent sur le belvédère qui jouxte la porte du pont Neuf. Dans tout le quartier, le chantier, enclos par des panneaux colorés, est étrange. Un agrégat de barres de fer s'élance déjà dans le ciel. Pour en savoir plus, des visites de chantier seront organisées pour le public à partir du 9 décembre. Une fois les travaux achevés, la Canopée réunira divers équipements structurés sur trois niveaux. Des ateliers de pratiques amateurs et un centre culturel pour les sourds et

malentendants s'étendra sur 1000 m². Un centre de hip-hop sera également bâti sur 1400 m².

